

09. Oktober 2024, von Michael Schöfer

Die übersehene Pandemie

Die Corona-Pandemie soll 2020 begonnen und verheerende Auswirkungen gehabt haben. Doch das ist eine faustdicke Lüge, die nur zur Täuschung der Menschheit erfunden wurde. In Wahrheit gibt es schon seit Jahren eine von den Virologen - fahrlässig oder vorsätzlich - übersehene Pandemie. Eine, die viel, viel schlimmer ist als das harmlose Corona-Grippchen. Mindestens seit 2017 grassiert nämlich auf unserer Planetenscheibe ein schreckliches Verdummungsvirus, gegen das es offenbar keinerlei Therapie zu geben scheint. Von Impfungen ganz zu schweigen. Und Patient Null war kein Geringerer als der damalige Chefredakteur der Washington Post. 30.573 belegbare Wahrheiten verkündete Donald Trump während seiner vierjährigen Amtszeit von 2017 bis 2020, doch die Redaktion der 1877 gegründeten Hauptstadtzeitung war einfach zu dumm, deren Wahrheitsgehalt zu erkennen. Es sollen angeblich 30.573 Lügen gewesen sein. Pah! Sehen Sie, das ist die teuflische Kraft des Virus.

Diese unverschämte Zeitungsente ist ohne jeden Zweifel pathologisch, aber die vom Tiefen Staat bestellten Mediziner wollen oder können das noch immer nicht bestätigen. Eine Verschwörung dunkler Mächte, die unsere Welt heimlich, still und leise aus dem Hintergrund regieren. Das Verdummungsvirus wütet aber inzwischen nicht bloß in Washingtoner Journalistenhirnen, nein, fast die gesamte Weltpresse muss als infiziert gelten. Mitsamt ihren Lesern (Wähler der Grand Old Party selbstverständlich ausgenommen). Und es wird immer schlimmer. So hat etwa die republikanische Abgeordnete Marjorie Taylor Greene zu Recht darauf hingewiesen, dass die Demokraten den Hurrikan "Helene", der Ende September Teile der USA zertrümmerte, gezielt verursacht haben. "They can control the weather." Warum haben sie das getan? Um Donald Trump im Wahlkampf zu schaden! Irgendwelche Schlauberger behaupten zwar hartnäckig, das sei kompletter Unsinn, weil physikalisch völlig unmöglich. Richtig ist jedoch: Wenn man bei jemanden "gut Wetter machen" kann, ist logischerweise auch das Gegenteil möglich. Ein Sprichwort fällt ja nicht vom Himmel, es beruht vielmehr auf dem alten Wissen unserer Ahnen. Zum Schluss kommt wieder so ein Wissenschaftsheini und will uns weismachen, die Erde sei eine Kugel. Wäre jedenfalls keine Überraschung.

Heilige Planetenscheibe, wie sollen wir je wieder diesem dunklen Tal der Verblödung entkommen? Da sind selbst die besten Chemtrails machtlos. Ich sehe allerdings in meiner Kristallkugel das Licht am Ende des Tunnels unaufhaltsam größer werden. Die Rettung naht: 2025 bekommt die FDP bei der Bundestagswahl satte 50 Prozent und damit die absolute Mehrheit der Mandate. Marjorie Taylor Greene zufolge werden Venus und Jupiter ihren heilsamen Einfluss ausüben. Während Jörg Schönenborn in der ARD-Wahlendung noch krampfhaft versucht, bei der Hochrechnung das Komma nach links zu verschieben und er den Liberalen allenfalls 5,0 Prozent einräumt, verkündet der designierte Bundeskanzler bereits im Fernsehstudio, was die Bürger nun von ihm zu erwarten haben. Nichts anderes als das irdische Paradies, denn Christian Lindner kündigt an, in Deutschland endlich einmal über eine volle Legislaturperiode hinweg die reine Lehre (nicht Leere) des Kapitalismus durchexerzieren zu wollen. Seine Majestät König Donald I. von Amerika wird gewiss zu den ersten Gratulanten gehören.

Und das Verdummungsvirus? Wenn man dem österreichischen "Volkskanzler" Glauben schenkt, soll das von ihm empfohlene Pferde-Entwurmungsmittel wahre Wunder bewirken. Dessen Wirkung sei obendrein durch eine Studie der Schwedischen Akademie für Pseudowissenschaften zweifelsfrei nachgewiesen worden. Ach, vielleicht erkennen die Leser meiner Website dann auch, wie krass sie meine Genialität unterschätzen. 😊

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel3/ms3106.html